



### しだれ桜で地域を元気に！ 「未来のための荒川千本しだれ桜プロジェクト」を実施！

11月24日、「未来のための荒川千本しだれ桜プロジェクト」と題して、荒川地域の石原町会・若御子町会・上田野町会の希望者にしだれ桜の苗を配布しました。この事業は、地域のシンボルであるしだれ桜の植樹を行い、多くの観光客に来ていただくことで地域の活性化につながるものです。今年は昨年に続き2回目の実施となり、約4mのベニシダレザクラを35本植樹しました。長い年月をかけて荒川地域を彩る予定です。



### 影森グラウンド河川敷清掃活動 ～川の豊かさを守るために～

11月7日、影森グラウンドに隣接する河川敷にて、一斉清掃が行われました。この活動は、NPO法人「秩父の環境を考える会」が主催となり、影森地域住民の協力を得て行われ、16年目となりました。子どもを含む総勢70人が参加し、河川敷に捨てられたごみを回収しました。参加した子どもからは「きれいになったので良い活動ができた。今後もきれいな状態が続いてほしい」との声が聞かれました。



### 第56回「郷土を描く児童生徒美術展」で 埼玉150周年県知事賞を受賞しました。

田嶋凜（秩父第一中1年）さんは、第56回「郷土を描く児童生徒美術展」（兼 埼玉150周年記念 埼玉未来予想コンクール）において、埼玉150周年県知事賞を受賞しました。「この絵は、勉強の時間を惜しんで描いたので、受賞できてとてもうれしいです。これからは、学校生活や勉強も同じくらい頑張っていきたいです。」と話してくれました。今後の活躍が楽しみです。頑張ってください！



### 自転車競技BMXで全国優勝しました!!

関根一真選手（男子5-6歳クラス）・浅見渚選手（女子15歳以上クラス）・高山祐次郎選手（マスターズ：男子30歳以上の上級者）は新潟県上越市で9月に開催された、第38回全日本自転車競技BMXレースの各クラスにおいて優勝しました。また、関根選手・浅見選手は全日本BMX連盟シリーズでも各クラスにて年間総合優勝を収めました。秩父滝沢サイクルパークで練習を重ねた選手のさらなる飛躍を願っています。